



БАКЛАЖАН

РЕСТОРАН

ЗАВТРАКИ

BREAKFASTS



**ЯИЧНИЦА
С ПОМИДОРАМИ**

SUNNY SIDE UP EGGS
WITH TOMATOES

390 Р

**ОМЛЕТ
СО СЛИВОЧНЫМ
СЫРОМ**

CREAM CHEESE
OMELET

450 Р



**ОМЛЕТ
С ЛОСОСЕМ /
С КРЕВЕТКАМИ**

SALMON /
SHRIMP OMELET

690/490 Р



**КУРИНАЯ ГРУДКА
С КРЕМОМ
ИЗ АВОКАДО**

CHICKEN BREAST
WITH AVOCADO CREAM

790 Р



**ГУАКАМОЛЕ
С ПРЯНОЙ ЛЕПЕШКОЙ**

GUACAMOLE WITH
SPICY FLATBREAD

790 Р

**ЯЙЦО БЕНЕДИКТ
С ЛОСОСЕМ / С БЕКОНОМ**

EGG BENEDICT
WITH SALMON / WITH BACON

790/590 Р



**КАРТОФЕЛЬНЫЕ
ДРАНИКИ
С БЕКОНОМ**

HASHBROWNS
WITH BACON

550 Р



**СЫРНИКИ
СО СМЕТАНОЙ**

SYRNIKI
WITH SOUR CREAM

490 Р



**ОЛАДЫ
ИЗ КАБАЧКОВ /
С ЛОСОСЕМ**

ZUCCHINI PATTIES /
WITH SALMON

490/790 Р



**РИСОВАЯ КАША
С МАНГО
И ГРЕЙПФРУТОМ**

RICE PORRIDGE
WITH MANGO
AND GRAPEFRUIT

450 Р



**ОВСЯНАЯ КАША
С ГРЕЦКИМ
ОРЕХОМ
И ЯГОДАМИ**

OATMEAL PORRIDGE
WITH WALNUTS
AND BERRIES

390 Р



**МАЦОНИ
С МЕДОМ
И ОРЕХАМИ**

MATSONI
WITH HONEY
AND NUTS

390 Р



АЙРАН

AYRAN

290 Р



**ТВОРОГ
С МАЛИНОЙ**

COTTAGE CHEESE
WITH RASPBERRY

390 Р



**БЛИНЫ
СО СМЕТАНОЙ**

PANCAKES
WITH SOUR CREAM

390 Р





Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях или основными кредитными картами. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту. Подача блюд может отличаться от представленной в меню. В процессе приготовления блюд и кулинарных изделий пищевые добавки, биологически активные добавки и компоненты, полученные с применением генно-инженерно-модифицированных организмов, не используются.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможны отклонения в пищевой и энергетической ценности блюд.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможно содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков и лактозы, поступивших в продукты искусственным путем.

Данное издание является рекламным материалом. Полную информацию о стоимости блюд, выходе и пищевой ценности Вы сможете найти в прейскуранте, который находится на доске потребителя и предоставляется гостям по первому требованию.

НА ФОТОГРАФИЯХ ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

All prices are in rubles. Cash payments in rubles and cards are accepted. If you are allergic to any foods, please tell the waiter. The serving of the dishes may differ from that presented in the menu. The cooking process of dishes and culinary products is accomplished without any nutritional supplements, dietary supplements and other ingredients produced with gene-engineered or modified organisms.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, there may be deviations in food and energy value.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, the product may contain traces of gluten-containing cereals and lactose received into products in an artificial way.

This brochure is an advertising material. Price list with output weight and energy value is on the consumer information board. Available upon the first request.

THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.